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12月14日，召陵区实验小学举行师德师风讨论之
“我的教育故事”报告会。报告会共三期，当日是第一
期，王秀巧、何苗、宋君老师在会上讲诉了自己的教育
故事。 宋 君 熊晓红 摄

为积极响应上级关于城乡清洁行动的号召，更好地
弘扬志愿精神，12月15日，源汇区实验中学20多名志
愿者来到马关路主干道，对马关路进行了清洁大扫除。

见习记者 李文姣 摄

本报讯（见习记者 李文姣）
12 月 15 日，由国家教育部等
四部委组成的检查组一行莅临
漯河，对我市教育经费投入使
用管理情况进行专项检查。

汇报会上，市教育局领导
汇报了我市教育经费投入使用
情况，并指出，要把接受检查
的 过 程 ， 作 为 总 结 提 高 的 过

程，作为寻找差距、改进不足
的 过 程 ， 对 检 查 中 发 现 的 问
题恳请检查组批评指导。

检查组组长、上海市教委
秘书长王志伟听取汇报会后指
出，此次检查为国家到地方自
上而下的综合性检查，既要对
发展中存在的问题进行全面检
查和自查自纠，也要挖掘好的

经验做法和工作亮点，以便进
一步推广。

专家组一行通过汇报会、
材料检查、实地察看等形式对
我市财政教育经费投入使用情
况有了进一步的了解，并将对
财政结余经费使用、提升资金
使 用 效 益 等 方 面 提 出 改 进 建
议。

“先把这朵花临摹到彩纸
上，再根据线条刻画，注意月
牙纹和锯齿纹的变化应用，刀
口走向要灵活。”12 月 14 日下
午，在郾城区裴城镇初级中学
的少年宫剪纸课堂上，该校美
术教师彭全森正在给同学们讲
授别开生面的纸艺课。

本学期初，该校成立了少
年宫美术社，美术教师彭全森
担任授课教师，每天下午第四

节进行美术剪纸课程的教学活
动，让有天赋、有兴趣的学生
不断提升纸艺水平。

课堂上，彭全森通过剪、
折、撕、拼、刻、描等方式指
导学生制作平面、立体的艺术
品。一张彩纸、一把剪刀、一
双巧手，再加上一点创意，在
裴城镇初级中学少年宫剪纸课
堂上，普通纸张经过孩子们的
一番改造，变幻成了一件件精

美绝伦的纸艺作品。
看！课堂上，刻刀翻飞、

纸屑纷落，一张张单调的彩纸
就变成了鲜活的作品。不管是
剪出来的美丽窗花，折出来的
香槟玫瑰，还是刻出来的生龙
活虎……无一不展示了裴城镇
初级中学孩子们丰富的想象力
和创造力。在这里，孩子们通
过“动手做”，舞动灵巧的小
手；通过“自由想”，激发思
维的火花，最终收获成功的喜
悦。

“我校美术剪纸艺术社团活
动的举办，一方面是提高了学
生的学习兴趣，另一方面也培
养了学生的动手能力、思维能
力和审美能力，让学生能够静
下心来自由发挥想象，创造自
己想要表达的东西。为此，我
们要经常不定期地举办美术剪
纸作品展评和现场剪纸献艺比
赛活动。”该校领导介绍。

潘范学

让校园绽开“纸艺之花”
裴城镇初级中学剪纸艺术进课堂

孩子们在认真剪纸。 潘范学 摄

本报讯（见习记者 刘亚杰）
12 月 14日，在区教体局教研室
相关负责人的有序组织下，郾城
区优质课比赛在龙城二中成功举
行，从全区抽调的各学科评委老
师及龙城二中的老师们现场观摩
了参赛教师的精彩展示。

据了解，本次优质课比赛
共有来自全区各中学的 20 多位
教师参加，参加比赛的人员均
是各学校经过精心选拔出的优
秀教师代表。在比赛中，参赛
老师根据各自的学科特点，精
心设计精美的课件，同时积极

地活跃课堂气氛，给听课观摩
领导留下了深刻印象。

比赛结束后，教师们表示，
要以此次比赛为契机，虚心向优
秀教师学习，勇于创新、敢于挑
战、取长补短，切实提高自己的
教学水平。

本报讯（见习记者 李文姣）
为切实加强学校冬季消防安全
工作，12 月 13 日，受降路小学
开展了一次全面消防安全大检
查。

据了 解 ， 这 次 活 动 中 ，

源 汇 区 受降路小学专门成立
了消防安全检查小组，检 查
组 人 员 针 对 易 于 发 生 火 灾
隐 患 的 区 域 集 中 进 行 了 逐
一 排 查 ， 重 点 排查了学校用
火、用电、用气等 方 面 是 否

存 在隐 患 ， 坚 决 做 到 防 患 于
未 然 。

这次消防安全专项检查为
进 一 步 做 好 消 防 安 全 工 作 ，
确 保 师 生 的 生 命 财 产 安 全 打
下了坚实基础。

教育部等四部委检查组莅漯

开展消防安全大检查
源汇区受降路小学

郾城区优质课比赛在龙城二中举行

为进一步提升学校教师的教学水平，12月14日，
郾城区昆仑路小学开展了特色教师展示课活动，共有6
位教师参加，他们把自己丰富的教学经验奉献出来，
取得了良好的教学效果。

见习记者 刘亚杰 摄

检查我市教育经费使用管理情况


